

Transcripción audio Harold Rodríguez, director Operativo del IBAL

Informarle a los habitantes del sector de Picañelita y a la ciudadanía en general usuarios de nuestra empresa IBAL que acudimos al punto Picañelita con el fin de explicarle la situación por la cual estamos pasando a raíz de las consecuencias de las crecientes fuertes con altas turbiedades que hemos tenido en las últimas 2 semanas tanto en las bocatomas Combeima como Cay y Chembe.

Se les explicó detalladamente la situación en cuanto a lo técnico se refiere de cómo es que se trabaja desde la bocatoma hasta las plantas de tratamiento y la distribución, de tal manera que se les dejó claro que las recuperaciones solamente se pueden dar en las condiciones en que el clima nos ayude.

Seguiremos informando y estamos atentos a la situación de recuperación en sitios como éste donde en este momento hay dificultades del servicio muy buena tarde.